

## Große Modellbahnausstellung „Modellbahn macht Schule“

Zum bereits 7. Mal dürfen die Schülerinnen und Schüler ihre Projektergebnisse stolz der Öffentlichkeit in Form einer großangelegten **Ausstellung vom 24. bis 26. Mai 2024** zeigen!

Auch dieses Mal lag der Schwerpunkt in der Herstellung und Gestaltung von „**Weinviertler**“-**Landschaftsmodulen**, die jede Projektteilnehmerin und jeder Projektteilnehmer nach persönlichen Vorstellungen 2 Jahre lang hindurch bearbeitet hat.

Zu sehen sind neben diesen individuellen Meisterwerken unter anderem Modellteile in Anlehnung an den **Bahnhof Auersthal** der noch im Bau befindliche **Bahnhof Großengersdorf** und auch die aus vergangenen Schulprojekten wie z.B. der **Bahnhof Pillichsdorf** und die **Haltestelle Klein Harras**.

Zu besichtigen ist die Anlage am **Freitag, 24.05.2024 von 15.00-21.30 Uhr (inkl. Nachtfahrt)**, **Samstag, 25.05.2024 von 9.00 bis 18.00 Uhr** und **Sonntag, 26.05.2024 von 9.00 bis 15.00 Uhr**.

Die Anlage darf nicht nur bestaunt, sondern täglich zu bestimmten Zeiten selbst mit dem vielseitigen Angebot von Zügen befahren werden!

Auf Ihren geschätzten Besuch freuen sich die Schülerinnen und Schüler der NÖ Mittelschule 1 Wolkersdorf, Withalmstraße!